

Medienmitteilung zur Generalversammlung vom 27. Mai 2019

An der Generalversammlung der Spitex Stadt Luzern wurden alle Geschäfte des vergangenen Geschäftsjahres gutgeheissen und dem Vorstand Décharge erteilt. Nach mehreren Verabschiedungen standen auch Neuwahlen auf der Traktandenliste. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Romana Zimmermann (Präsidentin), Christoph Buerkli, Ida Dommen, Magdalena Fuchs, Marco Müller und Manuela Sidler.



Der neue Vorstand der Spitex Stadt Luzern – von links nach rechts: Ida Dommen, Manuela Sidler, Marco Müller, Romana Zimmermann, Magdalena Fuchs; abwesend: Christoph Buerkli.

Die Geschäftsleitung freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neu zusammengestellten Vorstand, mit dem sie den 2018 eingeschlagenen Weg der Strategie 2025 erfolgreich fortsetzen möchte. Zentrales Element dieser Strategie sind selbstorganisierte Teams ohne Teamleitung. Damit soll die Mitbestimmung und Mitverantwortung der Mitarbeitenden mehr gefordert und gefördert werden. Das Pilotprojekt mit vier Teams startete im Februar 2019.

Angestrebt wird zudem eine grössere Nähe zu den Klientinnen und Klienten, indem mehr Standorte über das Stadtgebiet verteilt aufgebaut werden. So konnte bereits im Februar 2019 ein neuer Standort im Wesemlin bezogen werden, weitere Standorte werden im Laufe des Jahres folgen – so beispielsweise in der neuen Himmelrich-Überbauung und im Shopping-Center Schönbühl.